

¿SUPO NOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 +57 (316) 632 86 55

PERFILAMIENTO PRESIDENCIAL A LA ANDI

Supimos que *los ataques recibidos por la Andi en sus instalaciones y el hostigamiento a sus funcionarios han generado rechazo en diferentes sectores del país.* La estrategia política de polarización por parte del presidente Gustavo Petro y la constante búsqueda de un enemigo es equivocada en este particular. *Escoger a la Andi es inaceptable, desde la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia rechazaron los intentos de manipulación con falsas acusaciones que buscan estigmatizar a la ANDI como la plataforma y red comercial de Israel, insinuando además que apoyan los ataques contra la población. ¡Definitivamente lo de Petro es delirante!*

PANELISTA INTERNACIONAL

Supimos que *el senador guajiro Alfredo Deluque Zuleta hizo presencia en el Foro Iberoamericano de Parlamentarios Digitales desarrollado en Santo Domingo.* Parlamentarios y representantes de 15 países trabajaron junto a líderes, expertos y organismos internacionales en la construcción de marcos regulatorios que pongan la innovación tecnológica al servicio de la inclusión, la equidad y el progreso social. *Deluque presidió este espacio durante 2 días legislando el futuro digital de Iberoamérica. En este importante espacio de diálogo sobre las oportunidades y desafíos que traen las nuevas tecnologías, especialmente la inteligencia artificial, se debatieron los avances y la innovación digital, los cuales no deben ser vistos con temor, sino como una oportunidad real para cerrar brechas sociales y fortalecer el camino del desarrollo para Iberoamérica.*



¿SUPO NOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 +57 (316) 632 86 55

LA CAPITAL GUAJIRA ESTÁ DE MODA

Supimos que **el distrito de Riohacha se puso realmente de moda, la capital guajira en los últimos 30 días ha recibido dos eventos internaciones, primero fue la XV Cumbre Mundial sobre Migración y Desarrollo a principios de septiembre, y ahora fue el 2do. Foro Internacional Semillas de Paz. El pasado viernes la Universidad de La Guajira y la Fundación Colombianos para el Futuro** desarrollaron en Riohacha un espacio de encuentro y diálogo con estudiantes, docentes, líderes sociales, comunidades indígenas, organizaciones y comunidad en general, para reflexionar sobre reconciliación y no violencia. **En esta jornada pedagógica, expertos nacionales e internacionales compartirán sus experiencias a través de conferencias y paneles, invitando a los asistentes a repensar juntos el camino hacia un país más justo y reconciliado. ¡Porque cada palabra y cada acción cuentan para sembrar un futuro de paz!**

PROYECTO DE LEY PARA LA AREPA DE HUEVO

Supimos que **el Representante a la Cámara Agmef Escaf radicó un proyecto para declarar la Arepa de Huevo Patrimonio nacional.** La iniciativa parlamentaria a tenido las redes sociales encendidas de burlas, algunos cibernautas manifiestan que luego de 3 años y medios y de un minucioso estudio socioeconómico de la región caribe, el congresista Barranquillero por fin radica un proyecto de ley de su autoría, casi no le alcanzan los 4 años. **Lo cierto es que muchos se preguntan si en el texto está incluida la arepa de Huevo con Carne molida, de no ser así, se espera una posible conciliación en Senado.**





LOS @ EN #TENDENCIA

Daniel F. Briceño @Danielbricen X.com

Agmeth Escaf prometió acabar con los contratos de prestación de servicios y lo que pasó fue que el gobierno Petro los aumentó de forma histórica para comprar al Congreso. Entonces Escaf cambió su promesa por un proyecto donde exalta la Arepa e' huevo.

“CRACK”

AGMETH ESCAF @agmethescaf · 1d
Desde el Congreso radiqué el Proyecto de Ley 273 de 2025 para declarar a la “Arepa e' huevo” de Luruaco como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Nación y celebrar cada junio su festival en grande.

Miller Soto @millersoto X.com

Yo sé que les arde en el alma a los pocos petristas que quedan, pero su remedo de mesías es ignorante, incoherente, incongruente y bruto.

Su gran mérito es haber llegado ahí siendo eso que es.



Ramirez @eramiren2021 X.com

DATO: el activista Juan Villalobos que está promoviendo las marchas pro Palestina vandalizando la ANDI y los comercios es funcionario de Presidencia



- para los UH y el UH - Presidencia de la República de Colombia - Contrato temporal - may. 2024 - actualidad - 1 año 6 meses - Bogotá, Distrito Capital, Colombia
- Investigador social - Centro de Pensamiento y Diálogo Político - mar. 2024 - jul. 2024 - 5 meses
- Asesor de Planeación - Contratista - Presidencia de la República de Colombia - Contrato temporal - abr. 2023 - dic. 2023 - 9 meses - Bogotá, Distrito Capital, Colombia
- Director responsable de equipo - Bogotá Esclerótica - Autónomo - dic. 2018 - nov. 2022 - 4 años
- Gestión de proyectos
- Analista de gestión y comunicaciones - Concesión RUNT S.A. - Jornada completa

Álvaro Uribe Vélez @AlvaroUribeVel X.com

Ya la primera línea vandálica está amenazando a la ciudadanía. Necesitamos un gobierno firme que respete el derecho a la protesta e imponga toda la autoridad para evitar la violencia, que además nadie se crea con el derecho a estimular esa violencia.

6:16 p.m. · 3/10/25 · 126k visualizaciones

LA DECLARACIÓN

Eduardo Montealegre
Ex Presidente de Colombia

“Abelardo de la Espiella es bueno para vender ron, pero no tiene formación intelectual para ser presidente de Colombia”



PARA NUNCA OLVIDAR

Duro golpe al lavado de dinero internacional

“El FBI anuncia el desmantelamiento de una mega red de lavado de dinero internacional utilizada por la familia de Nicolás Maduro, era dirigida por sus hijos. Hay dos detenidos: Irazmar Carbajal, de nacionalidad uruguaya, y Arick Komarczyk”

